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【補⾜】PCB 廃棄物処理について 
番号 項⽬ 回答 
① PCB については⽔銀灯の安定

器等にも含まれていることが
ありますが、体育館の⽔銀灯安
定器や多⽬的広場の照明は、
「市が想定している施設」とし
て調査を実施していますか。 
また、資料-22 で⽰された建物
以外にも調査対象となる施設
があるということでしょうか。 

「市が想定している施設」には含まれています
が、個別に調査はしていません。体育館照明に
ついては随時更新しているので、⽔銀灯安定器
はない（PCBがない）可能性が⾼いと考えてい
ます。平成23年度に更新した多⽬的グラウンド
（旧野球場）や園路の照明にはPCBは含まれて
いません。なお、テニスコートについては、昭
和56年度設置のため、その年代からPCBは含ま
れていないものと推測されます。 
新たに必要な箇所については事業者で調査をし
てください。 

② テニスコートは再整備の範囲
外ですが、テニスコート⽤キュ
ービクル内についても PCB 廃
棄物の処理（変圧器の取り換
え）を事業者に求める予定です
か。 

事業者による管理運営開始前までに、市が更新
します。 

③ 中央体育館の変圧器について ２基とも更新済みです。 
④ ⻄宮スポーツセンターの変圧

器について 
２基とも更新済みであり、うちPCB廃棄物に該
当する１基は更新時に処理済みです。PCB廃棄
物に該当しない１基については⻄宮スポーツセ
ンター内で保管中です。 

 


